

## 今回の事例の受け止めと県民の皆様へのメッセージ

- 先ほど高知市長からご報告をいただいたものを含めまして、合わせて7人の感染者が出たということでございます。
- 特に、7例目の感染者の方は小学生ということでありまして、本日、小学生を含む4人の方が新たに感染を確認されたことは、非常に残念だと思っております。
- ただ、本日判明しました4人の方は、いずれも第1例ないし第3例の方の濃厚接触者ということでございます。そういう意味では感染経路はまずまず特定ができるという範囲でございますし、その意味では、ある程度、一昨日の段階で想定はしていた範囲内ということではございます。
- さらに申しますと、今のところ本日判明した4人の方を含めまして、7人の方全員が、症状としては重くない、軽症だということであることを改めて申し上げたいというふうに思います。
- そういう意味で、県民の皆様には、今回、こういった形で第7例まで確認をされましたけども、皆様には必要以上にこの新型コロナウイルスに恐れることはなく、また、従前お願いをしておりますように、冷静に行動をいただいて、地道な感染予防の行動を引き続き取っていただきたいということをお願いしたいと思います。
- 手洗いの励行、咳エチケット等ございますし、また、特に高齢者の方や、基礎疾患がある方は、できるだけ人混みには近づかないようにしていただきたいということもございます。
- また、風邪のような症状が出た場合には、できるだけ仕事も休んで、自宅で休養をとっていただく、こういったような冷静な行動を是非お願いしたいと思います。